

フレンズジム通信



2022年12月号



11月6日 芋掘りイベントを実施しました



高根沢にある畑で親子芋掘りを実施しました。

お天気にも恵まれて、沢山のお芋を収穫することができました！

☆避難訓練(火災)を実施しました☆

おさない



かけない



しゃべらない



もどらない



「おかしも」のお約束を守り、真剣に取り組むことができました。

今後も定期的に実施していきたいと思います！



☆次年度の利用希望調査を実施します☆

～南宇都宮店～

配布⇒12月上旬 〆切⇒12月29日まで

～滝谷店～

配布・〆切に関しては、別途お知らせいたします。



感染症対策をこころがけましょう

最近寒くなってきて、咳や鼻水といった風邪症状が現れているお子さんはいませんか？寒い冬は咳や鼻水などからくる呼吸器感染症が多いと言われています。今すぐできる対策は**手洗い・うがい**です。また、他人への感染リスクを減らすために可能であればマスクを着用しましょう。感染症に負けない体をフレンズジムの体操で作っていきましょう！

年末年始の

（おかしも世）

12月30日～1月3日までお休みをいただきます

1月4日から通常通り営業いたします

2022年も最後の月になりました。保護者の皆さまにはたくさんのご協力をいただき、感謝しております。

よいお年をお迎えください。

